

## QUARTIER DE PLUS EN PLUS INFREQUENTABLE

A Roanne, le 8 novembre 2022

Ce lundi 8 novembre 2022 vers 16h00, au quartier d'isolement, un détenu refuse d'obtemperer.

Lors de son tour de promenade, au moment de sortir de sa cellule, il apparait avec un t-shirt sur le visage.

Les agents lui demandent de retirer son t-shirt, ce qu'il refuse de faire catégoriquement.

On l'invite à regagner sa cellule, c'est alors qu'il se débat, obligeant les agents à intervenir.

Le bilan est sans appel, avec deux agents qui se blessent durant l'intervention et qui finissent aux urgences.

Le détenu a été conduit au quartier disciplinaire comme il se doit.

Cette intervention est symptomatique d'un QIQD qui est en ébulition ces derniers temps.

Il s'agit déjà de la seconde intervention en deux jours.

Les détenus qui sont très perturbés psychologiquement, sont de plus en plus nombreux dans ce quartier.

Et comme un bonheur n'arrive jamais seul, depuis ce matin, un détenu a entrepris de déféquer à l'entrée de sa cellule.

La stupidité cotoie maintenant l'imonde au QIQD !!!

Pour, l'UFAP-UNSa Justice, le point de non-retour a été atteint.

Les agents du QIQD sont volontaires et dévoués mais la limite de la tolérance a été franchie.

L'UFAP-UNSa Justice tire une nouvelle fois la sonnette d'alarme, la DI s'évertue à envoyer des détenus qui n'ont rien à faire ici. Il est temps de réparer cette erreur et d'envoyer ces détenus ailleurs.

L'UFAP-UNSa Justice souhaite un prompt rétablissement aux agents qui ont été blessés.

Jean-Louis Picornell



